



Bonne année !



Le comité cantonal du SAEN vous souhaite une année 2021 tournée vers la sérénité et les nouvelles positives !

Cette année, deux grands chantiers nous attendent :

+ L'évaluation des fonctions

Des salaires plus justes à la hauteur de notre investissement et de nos compétences !

+ L'évaluation en 7e/8e

Une meilleure cohérence de l'évaluation dans l'intérêt des élèves !



Le comité du SAEN a besoin de vous pour nous soutenir durant ces négociations !

Si ces sujets vous tiennent à cœur et que vous n'êtes pas encore membre, inscrivez-vous au SAEN.

Pour rester au courant de nos activités, découvrez le site du SAEN et abonnez-vous à la page Facebook :

